
 

 

 

令和４年度 コミュニティ・スクール（CS）活動報告  

  

 

 １０月１２日に学校運営協議会を開催しました。協議会前には、保護者向けに行った合唱プレコンクール

を委員の皆さんにも参観いただきました。 

今回は、体育大会の様子や総合的な学習の時間の取組みと課題、学校支援について主に熟議しました。多

くのご意見をいただく中で、「三中の特色ある学校づくりができているのではないか」、「地道にコツコツと取

組むことが重要」とお言葉をいただきました。学校運営協議会委員の方々や総合学習アドバイザーの皆さん

地域の皆さんの温かいご支援により、充実した活動ができていると感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以下、委員の皆さんより貴重なご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 
三中コミスク便り 
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発行責任者 

CSディレクター 

第３回学校運営協議会を行いました 

３年生の合唱プレコンクールを参観 体育大会の様子をダイジェスト版にて紹介 

（寺田委員制作） 

●体育大会行事の様子について        ●総合的な学習の時間の取組み、課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●学校支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日の盛り上がりと三中らしい体育大会

に感動した♪（委員） 
小学生の頃の体験をもとに、現在も一つの

夢に向かって取組んでいて素晴らしい。 

発表を観ていて立派だなと感じた。（委員） 

子供も先生方も楽しそうな様子

が伝わってきた。（委員） 

子供を見ていて準備段階から

意気込みが感じられた!!（委員） 

活動チーム「Sunko」で三ヶ日の広報誌を

作成。三ヶ日牛バーガーの動画も制作予

定、地域教育のつながりを深め、多くの方の

協力を得ながら制作できると良い。（委員） 

自治会として、地域教育の点からどこの子か知れる機会がほしい。

コロナ感染防止対策で防災訓練の参加を控える傾向にあるが、少

しずつ参加してもらうことで把握していけたらと思う。（委員） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２０年後の三ヶ日町活性化を共通テーマに、９つの活動チーム 

が探究してきた成果の発表会がありました。各チームのアドバイ 

ザーや学校運営協議会委員の皆さん、地域民生委員の方々をお招 

きし発表の様子を参観いただきました。探究活動の区切りとして 

発表後に、担当アドバイザーから総評や今後に向けて、お言葉を 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１日「三中祭」を参観しました 

●登下校の鞄やナップサック、制服、校則について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学生鞄やナップサックは現状のままで良いか。（委員） 
 
・自転車に巻き付けた紐が緩んだり落としたりする子供を見かける。（委員） 

 
・重くふらつきやすい、転倒事故が起きないか心配。（委員） 

 
・思い入れのある保護者もいると思うが、時代の変化とともに対応していくことは 

必要でアンケートを実施していくと良いのでは。（委員） 

制服に関して、時代の変化から個人の尊重や LGBTQ⁺への対応として変え
ている学校もあるが、今後について皆さんのご意見を聞きたい。（校長） 
 
・現在は、個別の配慮が必要な生徒がいる場合には、本人、保護者と相談して柔軟な対応 

 をするようにしている。（校長） 
 
・近所から貰ったり譲ったりと家庭支援にもなっている。 

変更する場合、経済的な負担が考えられるのでは。（委員） 
 

・社会に出たときに、選択肢のある環境化に慣れてしまっていると最低限のことも我慢でき

ない子に育ってしまうのでは。将来子供が困らないよう保護者は考慮した上での選択が必

要になってくる。（委員） 

校則に関しても、今後見直す必要があるのでは。（委員） 
 
・緩和できることは変えていけると良い。（委員） 

 
・決まりを守るには、大人や先生方が見本を示す必要がある。（委員） 

 
・生徒会が中心となって、なぜダメとされているか話合い、緩和していくにはどうするべきか、 

子供たち自身で考えられるようになると良い。（委員） 
 

・昔は決まりを守るのが当たり前という考え方であったが、時代に合わない部分に関しては 

可能な範囲で子供たちと一緒に考えながら変えていくよう検討していきたい。（校長） 

 

いただき、子供たちの聞き入っ

ている様子が伺えました。 

年間を通してご協力くださ

り、ありがとうございました。

引き続き、ご支援ご協力のほど

よろしくお願いいたします。 


